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壹、 宣布開會：下午 15 時 40 分 

貳、 報告事項：(略) 

參、 討論： 

1. 目前多數的作法先移置到動物之家等待認養機會。 

2. 動保處才能麻醉(捕捉)，其他如流浪狗之家、獸醫院等，於合法性而言，

仍有顧慮。 

3. 寒假同學來校，有女同學被狗咬到腳部，還好沒有受傷，建議學校應把

犬隻固定在一處，以利管理。 

4. 狗追人總是有原因，本校流浪狗的情況若未吃飽而追人的機率是高的，

是否可考慮固定餵食(固定餵食者、地點、時間)。 

5. 犬隻若留置在校內應施打狂犬病疫苗，圈養作法有其問題不宜做為優先

方案。 

6. 校園內既有的狗隻可以避免其他狗進來。 

肆、 結論： 

1. 目前先處置常對人吠叫的 2 隻，其他再觀察，以後若有新出現的犬隻則

移置，若遇有騷擾問題，請利用通報單紀錄並通報校安中心或環安組或

校牧室。 

2. 平時安排早上時段餵飼料，固定時間清理，先儘量選擇以靜波湖旁為地

點。 

3. 日後視需要不定時召開會議。 

4. 請小組委員協助向教職員工生宣導、溝通。 

伍、 散會：下午 16 時 20 分 

開會時間：108 年 3 月 20 日（星期三）下午 15 時 30 分 

開會地點：聖公樓 2 樓會議室(A203) 

主 席：張銘崑總務長 記 錄：鄭耀文 

應到人數：14 人 實到人數：12 人 

出席人數：12 人 缺席人數：2 人 


